

PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DI DESA PANDANREJO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU TAHUN 2019-2021

by YUVENSIUS SERAN

Submission date: 12-Oct-2021 09:07PM (UTC-0700)

Submission ID: 1608315531

File name: ERJA_KEUANGAN_PADA_BADAN_USAHA_MILIK_DESA_bumdes_-_Ria_Dula.docx (13.8K)

Word count: 587

Character count: 3869

**PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA BADAN USAHA
MILIK DESA (BUMDES) DI DESA PANDANREJO KECAMATAN
BUMIAJI KOTA BATU TAHUN 2019-2021**

RINGKASAN

Gambaran suatu kondisi keuangan dalam suatu perusahaan pada suatu periode tentang aspek himpunan didalam suatu penyaluran dana dengan indikator yang pengaruhi yaitu Likuiditas, Solvabilitas, dan Profitabilitas. Penelitian ini menggunakan deskriptif kuantitatif yaitu dari Rasio Likuiditas sebesar 2,86, Maka diketahui bahwa kinerja keuangan pada BUMDES Raharjo sudah dapat dinyatakan baik, artinya bahwa BUMDES Raharjo mampu dalam memenuhi kewajiban jangka pendeknya pada saat ditagih oleh suatu perusahaan, dari hasil perhitungan Rasio Solvabilitas sebesar 0,35, terbukti bahwa kinerja keuangan BUMDES Raharjo sudah dinyatakan baik dengan demikian maka segala suatu kewajiban dalam jangka yang sangat pendek BUMDES Raharjo dilikuidasi, pada perhitungan dengan Rasio Profitabilitas sebesar 1,11 maka diketahui bahwa BUMDES Raharjo memiliki kemampuan dalam menjalankan usahanya dan mendatangkan keuntungan dari penilaian bumdes memiliki kinerja keuangan sebesar 2,72.

Kata kunci: Penilaian kinerja keuangan, Badan usaha milik desa

6
BAB I
PENDAHULUAN

1.1. Latar Belakang

Menurut (Salim dan Nurbailah 2018) gambaran suatu kondisi keuangan pada periode tentang himpunan dalam menyalurkan dana ada beberapa indikator yaitu solvabilitas, profitabilitas, dan likuiditas. Agar ketahui bagaimana bisa mencapai suatu sasaran dan tujuan dari suatu perusahaan dan digunakan instrumen dalam suatu analisis laporan keuangan.

Menurut (Pebriyanti et al. 2018) dalam menganalisis kinerja dari keuangan bukan untuk perusahaan yang besar saja tetapi dari perusahaan kecil usaha kecil bahkan bumdes yang tersebar diseluruh wilayah indonesia . Sebagaimana ditunjukkan oleh UU nomor 6 thn 2014 menyatakan bahwa: “suatu desa adat dimana kesatuan wilayah yang mempunyai batas untuk mengatur wilayahnya sendiri dan awasi urusan dari pemerintah dan selanjutnya mengatur tata kota yang mengarah pada pengakuan pemerintah kota pengembangan lebih lanjut bantuan pemerintah jaringan kota pengerjaan sita administrasi publik pengerjaan sifat administrasi dan peningkatan kota (Astuti dan Yulianto 2016).

Menurut (Sasongko,2020) hasil normal dari suatu perusahaan agar memberi suatu informasi keuangan adalah laporan keuangan. Dalam analisis suatu laporan keuangan mempunyai makna arti yang sangat lengkap dalam menilai kinerja keuangan dan didalam penilaian kinerja keuangan tidak dilihat dari seberapa besar perusahaan tetapi semua perusahaan dari yang kecil sampai yang besar termasuk bumdes yang tersebar di indonesia.

Alat analisis keuangan untuk menilai kinerja keuangan dan membandingkan data keuangan adalah analisis kinerja laporan keuangan maka cara yang dilakukan adalah pengoperasian, pengendalian dan perencanaan dan pemantauan proses treasuri yang sedang berlangsung dan posting teratur kearah neraca dan laporan laba rugi dan diperoleh dari pihak-pihak yang menerima keuntungan

Desa Pandanrejo Melalui inisiatif masyarakat dan dukungan dari pemerintah desa, BUMDES Raharjo didirikan sebagai wadah untuk mengembangkan potensi yang ada di desa Pandanrejo. Dengan dukungan pemerintah berupa permodalan usaha dan pembinaan pengawasan pemerintah, maka potensi alam dan sumber daya desa Pandanrejo perlu dikelola dengan baik. Penilaian kinerja keuangan BUMDES Raharjo dimaksudkan untuk membantu BUMDES Raharjo menentukan langkah selanjutnya. Dengan ini, BUMDES menjadi lebih mudah untuk diimplementasikan karena BUMDES dapat menentukan tindakan perusahaan berdasarkan data yang sudah diambil oleh kinerja perusahaan.

Sesuai dengan latar belakang diatas maka judul **“Penilaian Kinerja Keuangan Pada Badan Usaha Milik Desa (BUMDES) Di Desa Pandanrejo, Kecamatan Bumiaji, Kota Batu Tahun 2019-2021”**

1.2. Rumusan Masalah

:“Bagaimana kinerja keuangan pada BUMDES Raharjo dengan analisis rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas pada tahun 2019-2021?”

1.3. Tujuan Penelitian

untuk mengetahui kinerja keuangan pada BUMDES Raharjo dengan Analisis Rasio Likuiditas, Solvabilitas dan Profitabilitas pada tahun 2019-2021.

⁴
1.4. Manfaat Penelitian

1) Manfaat Teoritis

- a. Bisa menambah wawasan dan khasanah tentang ilmu yang diperoleh .
- b. Sebagai sumber informasi

2) Manfaat Praktis

- a. Dijadikan koleksi bacaan untuk kampus unitri.
- b. Dijadikan pengalaman dan informasi bagi masyarakat.
- c. Sebagai bahan masukan untuk bumdes di dalam kinerja keuangan.

PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DI DESA PANDANREJO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU TAHUN 2019-2021

ORIGINALITY REPORT

14%

SIMILARITY INDEX

13%

INTERNET SOURCES

8%

PUBLICATIONS

2%

STUDENT PAPERS

PRIMARY SOURCES

1	eprints.ums.ac.id Internet Source	4%
2	Submitted to Forum Perpustakaan Perguruan Tinggi Indonesia Jawa Timur Student Paper	2%
3	eprints.umm.ac.id Internet Source	2%
4	adoc.pub Internet Source	2%
5	dwiifatma.wordpress.com Internet Source	1%
6	text-id.123dok.com Internet Source	1%
7	www.scribd.com Internet Source	1%
8	Suwarto Suwarto. "FINANCIAL RATIO ANALYSIS TO ASSESS FINANCIAL	1%

PERFORMANCE OF COOPERATIVES", FIDUSIA : JURNAL KEUANGAN DAN PERBANKAN, 2018

Publication

Exclude quotes Off

Exclude matches Off

Exclude bibliography Off

PENILAIAN KINERJA KEUANGAN PADA BADAN USAHA MILIK DESA (BUMDES) DI DESA PANDANREJO KECAMATAN BUMIAJI KOTA BATU TAHUN 2019-2021

PAGE 1

PAGE 2

PAGE 3

PAGE 4
